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A   : FREDY OTÁROLA PEÑARANDA 

       Presidente del Congreso de la República. 
 

DE   : MESIAS A. GUEVARA AMASIFUEN. 
       Congresista de la Republica. 
 

ASUNTO  : Semana de Representación. 

 

FECHA  : Lima, 25 de Abril del 2014.  

 

 

Mediante el presente me dirijo a usted, para saludarle cordialmente y a la vez informarle 

sobre las actividades realizadas en la Región Cajamarca, durante la semana de 

representación, comprendida entre el 21 al 26 de Abril del presente año. Las actividades 

realizadas fueron las que se describen a continuación: 

 Reunión con el gobernador del distrito de Gregorio Pita (Paucamarca), provincia 
de San Marcos  para tratar sobre los problemas locales y solicitar que el Jurado 
Nacional de Elecciones supervise a la autoridad edil por realizar pintas electorales 
en cerros, piedras y obras públicas contraviniendo las normas establecidas. 
Asimismo, reunión con docentes de la escuela primaria IE 82085 del lugar, 
quienes solicitan apoyo para la construcción de un cerco perimétrico y plataforma 
deportiva. 

 Reunión con el alcalde del distrito Eduardo Villanueva (La Grama), provincia de 
San Marcos para solicitar apoyo en gestión para buscar financiamiento de 
proyectos de desarrollo, agua y saneamiento y carreteras. 

 Reunión con Néstor Albarrán, gobernador del distrito José Manuel Quiroz (Shirac), 
provincia de San Marcos , quien solicitó asesoramiento técnico para proyectos 
locales,  proyectos de riego tecnificado, apoyo con abonos, además de dar a 
conocer la problemática local de los programas de inclusión social como 
Qaliwarma. 

 Visita al centro educativo de José Sabogal (Venecia) para conocer sus 
necesidades de infraestructura educativa.  

 Reunión con el gobernador del distrito de Sorochuco, provincia de Celendín, quien 
informó de la problemática. Asimismo, participación de una audiencia pública en la 
plaza de armas de dicho distrito donde se recogió denuncias y peticiones de los 
pobladores como el incremento de la tarifa eléctrica de 120 a 150 soles, mala 

https://www.facebook.com/hashtag/cajamarca?source=feed_text&story_id=606984396058623
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ubicación de cables de alta tensión sobre los techos de viviendas, postes caídos, 
pérdida de símbolos patrios, problemas de saneamiento y problemas ambientales 
como la quema de pastos. 

 Reunión de trabajo con las autoridades distritales, alcalde, regidores de Huasmín 
para tratar sobre la problemática del lugar. Se recibió documentos donde se pide 
apoyo para la gestión de financiamiento de diversos proyectos en educación, 
salud, agricultura y saneamiento. 

 Reunión de trabajo con el gobernador de la provincia de Celendín para tratar 
problemas con electrificación rural relacionados con el número menor de postes 
considerado en el expediente técnico, construcción de muros por los propios 
usuarios así como el cobro por el cable utilizado en la instalación del servicio.  

 Visita a la escuela primaria IE 82431 de Utco donde se dialogó con los profesores, 
padres y alumnos sobre la falta de infraestructura educativa. Asimismo, con el 
acalde se trató la problemática social y de infraestructura. 

 Supervisión del mantenimiento de la carretera Celendín – Balsas. 

 Reunión de trabajo con la gobernadora y funcionarios de la municipalidad del 
distrito de Oxamarca, quienes solicitaron apoyo en la gestión de financiamiento de 
proyectos de saneamiento, pistas y veredas, la construcción urgente del Puente 
Cantange, electrificación para las comunidades de Condorilla, Majadapampa, 
Porvenir, 2 de Mayo, personal, equipamiento e infraestructura para el puesto de 
salud. Solicitud de un médico para Piobamba donde hay mayor concentración de 
población. Reunión con la red de profesores del distrito a quienes se les informó 
especialmente sobre la Ley de Banda Ancha y sus beneficios. 

 

Es todo cuanto informo a usted para su conocimiento y fines pertinentes. Adjunto 

algunas fotografías de las reuniones sostenidas. 

 

Atentamente,  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Junto al alcalde del distrito Eduardo Villanueva (La Grama), provincia de San 

Marcos. 

Docentes de la IEN Nº 82025, quienes piden apoyo para gestión de 

construcción de cerco perimétrico y plataforma deportiva. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con la red de profesores del distrito de Oxamarca, a quienes se le informó 

sobre la labor parlamentaria, especialmente sobre la Ley de Banda Ancha. 

Participación en la audiencia pública del distrito de Sorochuco (Celendín) realizada 

en la plaza de armas del distrito. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con el gobernador y pobladores del distrito José Manuel Quiroz (Shirac), provincia 

de San Marcos. 

Supervisión del mantenimiento de la carretera de Celendín – Balsas. 


